



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 119
19 de marzo de 2019

Desarrollo Académico inauguró sus laboratorios multimedia

La Dirección de Desarrollo Académico de la Universidad Central del Ecuador, UCE, inauguró sus espacios del área de capacitación docente que cuenta con nuevos equipos multimedia. Los espacios equipados se encuentran en el tercer piso del edificio de servicios generales ubicado en el campus de Quito.

Fernando Sempértegui, Rector de la UCE, señaló que la Dirección de desarrollo académico ha desarrollado un trabajo fructífero pues se ha ido ajustando a los requerimientos de actualización que requiere la docencia. La Dirección tiene el objetivo de promocionar un espacio continuo y flexible de formación docente y profesional que contribuye a la optimización del quehacer de los docentes de la UCE.

Edgar Játiva, Director de Desarrollo Académico, señaló que en el 2018 se realizaron 16 cursos y eventos académicos en los que participaron 570 académicos y es por ello que se consideró reequipar los espacios de: capacitación virtual, aula de observatorio pedagógico, laboratorios de computación y un área de videoconferencias.

Explicó que el equipamiento que reciben estos espacios de capacitación es una entrega que realiza la Asociación de Facultades de Medicina del Ecuador, Afeme. Indicó que uno de los logros de la gestión es que se ha consolidado el Congreso Internacional de Innovación en la Educación Superior que cada año congrega a exponentes nacionales e internacionales. **J.S**

